











NP 5 / 24 | Rally Villa de Teguise

## Productivo rally en Lanzarote para Miguel Suárez y Eduardo González

## 20/4/2024

Con un podio y un scratch, los del Citroën C3 Rally2 olvidan el inicio de temporada y llegarán con ánimos e ilusiones renovadas al Rally Islas Canarias, próxima cita del certamen regional de asfalto y escenario en el que seguirán defendiendo la corona regional lograda en 2023. El trabajo llevado a cabo en el Rally Villa de Teguise ha dejado satisfecho al piloto de La Palma.

Miguel Suárez y Eduardo González han vuelto a sonreír tras finalizar este sábado el Rally Villa de Teguise. Los actuales campeones regionales viajaron a Lanzarote para preparar el próximo Rally Islas Canarias, próxima cita del campeonato regional y primera de máximo coeficiente de la temporada.

En Teguise, y en ocasiones sobre unos tramos poco propicios para los Rally2 frente a los GT, Miguel Suárez y Eduardo González se tomaron la jornada como una auténtica jornada de test. El resultado final, una tercera posición y un scratch, no son más importantes que la información recabada tras los más de 70 kilómetros contra el reloj celebrados en la jornada de hoy en la isla conejera.

A todo ello se suma el hecho de entrar en calor después de que Miguel y Eduardo prácticamente no hubiesen cubierto kilómetros, de ahí que la decisión de haber viajado a Lanzarote haya sido más que acertada.

"Me voy súper contento y con mucha confianza", aseguraba desde Teguise el actual campeón regional. "Hemos probado muchas cosas, sacado conclusiones y, todo ello, pensando en el Rally Islas Canarias. La jornada ha ido bastante bien y vamos a llegar a la prueba europea con mejores sensaciones después de nuestra mala suerte en este inicio de temporada", señalaba el de Los Llanos de Aridane. "Gracias a Sports & You Canarias por el trabajo realizado en este rally, ahora toca preparar la cita más importante del año con el convencimiento de que podemos seguir defendiendo nuestras opciones", subrayaba el del Citroën C3 Rally2.

El equipo MS Racing cuenta con el apoyo de Auto - Laca Canarias, las consejerías de Deportes y Turismo del Cabildo de La Palma, Bp Ultimate, el Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane, Fred. Olsen Express, Sodepal, Repuestos Doral, Global, Agroservicio Brisán, Blue Team Flight School, RD Ingenieros, Pirelli, Revys Motorsport y Sports & You Canarias.















